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平成１８年度第６回宮崎大学役員会（戦略会議）議事要旨

日 時 平成１８年７月６日（木） １４：４０～１６：００

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 住吉学長、名和理事、碇理事、江藤理事、大谷理事、吉良理事

オブザーバ 水光副学長、谷本副学長、岩切監事、木下監事

列席者 川畑企画総務部長、山根財務部長、梶川施設環境部長、関学務部長、

羽室企画課長、上原人事課長、大園評価課長、南財務課長 外

議事に先立ち、大谷理事から７月１日付けで異動してきた課長の紹介があった。

議 事

１．平成１８年度戦略重点経費の配分について

学長から【資料１】により、平成１８年度戦略重点経費の配分についての説明があり、審議

の結果、原案どおり承認された。

また、大学活性化のためのインセンティブ経費を予定しているが、配分等については、今後

部局長会議等で検討していきたいとの発言があった。

２．宮崎大学将来構想（最終答申）に係る具体的な取組等の検討について

学長から宮崎大学将来構想（最終答申）に係る具体的な取組等の検討について、既に実行に

移しているものと、これから進めていくものとを整理した上で、今後も役員会で検討を続けて

いきたいとの説明があり、この件については継続審議となった。

また、各役員において新たな具体案等がある場合は、随時、役員秘書室の方へ提出願いたい

旨の発言があった。

報告事項

１．九州地区国立大学間の連携の可能性に係る検討会について

名和理事から【資料２】により、先日行われた第１回九州地区国立大学間の連携の可能性に

係る検討会の報告があった。

また、第２回の同会議が７月１９日に行われる予定であり、その際の検討事項として、大学

間で連携して行う事業についての提案があればお知らせ願いたい旨の発言があった。

２．国際シンポジウム等について

名和理事から【資料３】により、今後開催予定の国際シンポジウムとして 「多言語（中国、

語・韓国語・日本語）同時学習支援 「地下水砒素汚染による健康被害とその対策に関する国」、

際シンポジウム 「宮崎大学２１世紀ＣＯＥプログラム」についての報告があった。」、

３．ＪＳＴサテライト宮崎運営委員会について

碇理事から【資料４】により、先日行われたＪＳＴサテライト宮崎運営委員会についての報

告があり、積極的にＪＳＴの事業に応募して頂きたい旨の発言があった。

４．中期目標終了時の評価に関するスケジュールについて

水光副学長から【資料５】により、国立大学法人評価委員会が示している中期目標終了時の

評価に関するスケジュール等についての報告があった。
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５．その他

(1) 主要委員会等の審議状況報告

・名和理事から【席上配布資料】により、大学研究委員会の審議状況と、競争的資金の受入

状況についての報告があった。

・碇理事から【席上配布資料】により、職階制等検討委員会、学生委員会等についての報告

があった。

・谷本副学長から【席上配布資料】により、先日行われた日本教育大学協会評議員会及び教

育文化学部の学外入試についての報告があった。

次回の役員会について

次回の役員会（戦略会議）は、８月は緊急の議題がない限り開催せず、９月１２日（火）１４時

４０分からを予定しているが、開始時刻については変更の可能性もあり得る旨の報告があった。

また７月の定例役員会は７月２７日（木）１５時からの開催を予定している旨の報告があった。


